

反核 キャンペーン 2020

青年部 Twitter はじめました



Follow us!

各地から、反核キャンペーンへのとりくみの報告が続々と寄せられています！ご協力ありがとうございます😊7/30～8/15は、みんなの反核の想いを青年部がTwitterで拡散する『Twitterプロジェクト』週間です！画像や動画など、どしどしお寄せください！

画像などの送り先↓

yamauti@kenkourou.or.jp

建交労全国青年部 @dJ859WSU... • Jun 23
新潟から、たくさんの鶴がやってきました～
皆さんの想いがこめられています😊
#反核キャンペーン #折り鶴プロジェクト



↑全国青年部のTwitterより

青年の「声」

青年の現状についてインタビュー！



つちもと
土元なつきさん
福岡・学童保育

春日市学童保育の指定 管理者変更について

これまで春日市の学童保育は、学童保育保護者OBを中心としたNPO法人が運営してきましたが、2020年度からの運営者が営利企業に変更となりました。分会は昨年、請願署名に取り組み、「これまで実践してきた保育方針を継続させること」などを要請しました。

Q.指定管理者の変更にコロナと、大変な状況が続いていますね。

A. はい。まずは、「春日市学童保育の保育を守るための請願書名」へご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。約8,000筆の署名が集まり、昨年11月、子どもたちと一緒に市長に届けました。

Q.たくさんの署名が集まりましたね！反応はいかがでしたか？

A.正直に言うと・・・納得がいく結果にはなりません。予定通り4月から運営先が変更になり、これまで保育の中心となっていた常勤職員は、私を含めてほとんどが退職しました。引き継ぎもしっかりとされず、リーダーや支援員の数も足りていないため、新たな運営には問題が生じています。そこで今年の6月、改善を求めた請願書を提出しました。議会の前には、請願の紹介議員になっていただくために分会のメンバーで市議会議員を回りました。

Q.議会の様子は、いかがでしたか？

A.市の答弁は、法人（前年度までの運営先）のせいにして、事実と異なる発言ばかりでした。YouTubeでも議会の様子が見れるので、多くの方に見ていただきたいです。今回の請願は「賛成8・反対10」でした。結果は不採択でしたが、子どもたちにとって学童保育とはどんな場所であるべきか、一人でも多くの議員さんに関心を持ってもらえたのではないかと思います。

Q.採択まであと一歩だったんですね！

A.今回の請願は不採択でしたが、これからも前向きに、今後は多方面から協力できるように見守っていきたく思います。

私たちもこれからも応援しています！ありがとうございました！

◇議会の様子は、こちらから見られます↓ぜひご覧ください😞

<https://www.youtube.com/watch?v=Ht8-vMZKo9o&feature=youtu.be>